

Accueil / France - Monde / Société

Saint-Girons. Changement de braquet pour les 'Cyclovallées'



De nombreux rendez-vous dès aujourd'hui avec les Cyclovallées du Couserans. DDM



Société, Saint-Girons

Publié le 21/09/2022 à 05:09

Correspondant

L'association des Cyclovallées du Couserans, émanation de la Coordination Couserans Vélo, a récemment été lauréate d'un appel à projet national en faveur des mobilités inclusives dans les zones de montagne.

Pour mener à bien ce projet, elle est à la recherche d'un local pour aménager un atelier de réparation vélo participatif et solidaire à Saint-Girons. Un espace d'au moins 60 m², type garage ou hangar, proche du centre-ville.

Il servira à entreposer du matériel récupéré destiné à réparer les vélos. Il s'y tiendra périodiquement des ateliers ouverts au public pour apprendre à entretenir et réparer soi-même son vélo.

Notez par ailleurs que ce mardi, la collégiale de l'association des cyclovallées du Couserans s'est réunie au salon de thé des Ateliers de la liberté pour évoquer ce projet mais aussi la prochaine convergence vélo. Enfin, ce jeudi 22 septembre, elle organise un atelier vélo participatif et solidaire à Patate 2000, de 15 heures à 18 heures. Chacun peut venir y apprendre à entretenir et réparer soi-même son vélo et accessoirement faire part de son soutien à ce lieu associatif au cœur de Saint-Girons.

Toute proposition est à adresser à : cyclovallées@protonmail.com ou 07 82 09 69 42 / 09 75 85 33 07.

[Voir les commentaires](#)

Vous souhaitez suivre ce fil de discussion ?

[Suivre ce fil](#)

Réagir



Ajouter un commentaire

[Publier mon commentaire](#)

[Lire la charte de modération](#)

Les commentaires (1)



Saintgirons09200 Il y a 11 mois Le 25/09/2022 à 12:16

« la mobilité inclusive » tout un programme ! Bienvenue à Boboland où ces citoyens parachutés dans le Couserans viendront nous expliquer comment nous déplacer. C'est vrai que nous avons besoin d'eux pour savoir qu'il était adapté d'aller faire ses courses à Intermarché au mois de janvier, sous la neige, dans le but de préserver notre planète, tout ça au moyen de nos bicyclettes. Mais aussi, sur nos routes de montagne, étroites; bordées d'un côté de la rivière et de l'autre de falaises; la mise en place de pistes cyclables, (ça doit leur rappeler la ville...) semble cohérente... Bien sûr, je plaisante, ils circulent aussi en VW T4 ou T5 de 20 ou 30 ans d'âge qui polluent comme trois autobus de la SEMVAT lorsqu'ils n'utilisent pas leurs vélos 😂😂😂

RÉPONDRE

SIGNALER UN ABUS

Les plus lus

👁 Lus

💬 Commentés

- 1 **Télé - médias.** Virgilia Hess : atteinte d'un cancer, la journaliste météo qui avait découvert sa maladie lors de sa grossesse repart en chimiothérapie
- 2 **Immobilier.** "Je viens de porter plainte pour violation de domicile" : le combat sans merci d'une propriétaire contre un promoteur immobilier
- 3 **Justice.** INFO LA DEPECHE. Une mère de famille et une étudiante en droit auraient transporté des centaines de kilos de drogue jusqu'à Toulouse
- 4 **Faits divers.** L'euthanasie ne se déroule pas comme prévu : une femme atteinte d'un cancer étouffée à l'aide d'un coussin par les médecins
- 5 **Disparition de Delphine Jubillar.** Affaire Jubillar : les écoutes téléphoniques entre l'amant, une amie de Delphine et les enquêteurs, passées au crible